



VENEZUELA
Caracas

Jóvenes Caracas

José Lasses Martínez

DELEGADO



Aún recuerdo esa tarde lluviosa del 2001 cuando participé por primera vez en una actividad del Ecyd. Tenía 11 años. Como era el nuevo del equipo, mis amigos me dijeron que existía la tradición a nivel mundial de bautizar a los primerizos que entraban en el Ecyd. Yo estaba muy emocionado porque finalmente iba a pertenecer a algo tan grande como el Ecyd, así que sin pensarlo dos veces, accedí a ser "bautizado". No me esperaba que dicha "tradición" consistía en sumergir mi cabeza en un charco de lodo (bastante sucio) que había en el patio. Me "bauticé" y el resto es historia. Me incorporé en 2006 al Movimiento y nunca me imaginé que esos 15 años después de mi encuentro con el lodo iban a ser los mejores años de toda mi vida. Hoy en día simplemente no podría imaginarme cómo sería mi vida profesional, mi relación con los demás y mi relación con Jesucristo si no fuera por el Movimiento. Dios me regaló 5 años de trabajo con niños y adolescentes en el Ecyd, por lo que hoy en día siento una gran vocación a ser apóstol a través de la formación. He aprendido que la lucha no es para llegar a ser Santo en algún futuro, sino para ser Santo todos los días.

Hobbies

Fútbol (Juventus), Tenis (Federer), Emprendimiento, E-Commerce, Tecnología, Música.



REGNUM CHRISTI